

Cuando llega la Navidad, Alcorcón se ilumina. Ya desde 1977, las zonas comerciales del municipio se engalanaban y, a tal efecto, el Ayuntamiento gestionaba la contratación para la instalación del alumbrado navideño con la colaboración de los comercios donde se ubicaban las distintas alegorías: estrellas, campanas, abetos y buenos deseos brillaban por las calles de Alcorcón.

Desde entonces y hasta ahora la Navidad es un tiempo de luz. Nuestros mejores deseos desde el Archivo Municipal.

20
Diciembre
1.977



ILMO. SR. ALCALDE-PRESIDENTE

ALCORCÓN

Visto el contrato de Iluminaciones Merino, referente al alumbrado ornamental navideño, de 46 motivos alegóricos que se instalarán equitativamente por las calles Mayor, -- Fuenlabrada, San José y Alfares de la localidad, el mismo asciende a la cantidad de 250.000 pts.

Siendo por otra parte la recaudación practicada en forma de colaboración voluntaria, a los comerciantes afectados por el alumbrado de las mencionadas calles, de ---- 149.900 pts.

Como se deduce, existe un déficit de 100. 100 pts.--. Por lo que como Concejal Delegada para este asunto en particular, tengo el honor de elevar a V.I. para que sea tratado en la próxima Comisión Municipal Permanente, el tema presente, al objeto de cubrir el déficit existente y poder instalar los arcos alegóricos, en la cantidad indicada.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

